

Neue Updates nach technischen Schwierigkeiten

Homepage der Schnapsbrenner war eingefroren

26.07.2017 09:40 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Nach einer kleinen "Eiszeit" auf der Homepage, wird die Seite nun wieder aktualisiert und bekommt nun alle Infos zum Schlachtfest!

Grund waren technische Probleme mit der Software und dem Server - durch einige Updates konnte dies behoben werden. Die Probleme führten letztlich dazu, dass die Seite zunächst gar nicht erreichbar war - dann zwar erreichbar war, der Inhalt jedoch komplett eingefroren war.

Diese "Eiszeit" ist nun vorbei und wir freuen uns, euch alle Infos zum Schlachtfest hier präsentieren zu können!



Einen Kommentar schreiben